

El Icam premia las historias “con vocación de Oficio”

I. F. MADRID.

El Colegio de Abogados de Madrid (Icam) entregó ayer los galardones a las tres premiadas por el concurso de anécdotas *Historias con vocación de oficio*, celebrado con motivo de la celebración del Día de la Justicia Gratuita y del Turno de Oficio.

En el concurso han participado cerca de medio centenar de abo-

gados y abogadas del Turno de Oficio, que han narrado, de forma entrañable o divertida, sus aventuras y experiencias vividas durante el desempeño de su labor en la Justicia Gratuita. El decano, José María Alonso, agradeció durante el acto la participación y dedicación de los participantes en un “concurso que busca entablar una relación permanente entre los compañeros de esta institución”.